



2e Voyage en Dordogne (5e Corneille /5e Racine)

publié le 08/10/2024

: La suite...

Jour 2 :

Lever sous un beau soleil ce mardi à Cadouin : il réveille magnifiquement la pierre blonde du Périgord !

Deux ateliers sont prévus dans la journée : architecture où les élèves recevront des bases sur l'art gothique et roman pour ensuite tailler des clavaux de pierre et former un arc en plein cintre. Puis un atelier calligraphie où des lettrines sont à mettre en couleurs avec des encres comme les enlumineurs du Moyen-âge.

Chacun repartira la tête pleine d'images, de bons souvenirs et de connaissances.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.